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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya masyarakat yang dalam 

hal ini perkawinanya masih mempercayai adanya larangan adat keletan tahun 

dalam melaksanakan perkawinan di Desa Majan Kecamatan Kedungwaru 

Kabupaten Tulungagung. Sehingga menarik dikaji untuk mengetahui seperti apa 

larangan perkawinan tersebut dalam tinjauan hukum Islam. 

Fokus Penelitian: 1) Bagaimana pelaksanaan adat keletan tahun dalam 

perkawinan di desa Majan kecamatan Kedungwaru kabupaten Tulungagung? 2) 

Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap pelaksanaan adat keletan tahun tentang 

keharmonisan dalam hubungan perkawinan di desa Majan kecamatan 

Kedungwaru kabupaten Tulungagung? 

Jenis penelitian ini ialah penelitian lapangan dengan pendekatan 

kualitatif menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data: Observasi,  

Wawancara Mendalam, Dokumentasi. Teknik anlisis data: Kondensasi data, 

Penyajian data, Penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data: 

triangulasi. 

Hasil penelitian: 1) pelaksanaan perkawinan ini sama halnya dengan 

tradisi-tradisi perkawinan adat Jawa lainnya, sebelum melaksanakan perkawinan 

larangan adat Keletan tahun, juga menyiapkan berbagai hal-hal yang di perlukan 

seperti menentukan hari baik untuk pelaksanaan perkawinan, melaksanakan 

selamatan atau tahilalan untuk mendoakan leluhur yang sudah meninggal, serta 

menyiapkan keperluan-keperluan yang dibutuhkan lainnya. Adat perkawinan ini 

tetap di laksnakan karena masyarakat menganggap kalau meninggalkan adat ini 

akan terjadi hal buruk yang menimpa keluarganya. 2) Tinjauan hukum Islam 

terhadap larangan perkawinan adat keletan tahun dalam melaksanakan 

perkawinan ini kurang tepat karena tidak sesuai dengan nilai-nilai yang dianut 

didalam ajaran Islam. Dimana berprasangka buruk terlebih dahulu kepada 

musibah yang datang dan menjadi hambatan untuk melangsungkan perkawinan. 

Akan tetapi hukum perkawinannya tetap sah sebab tidak ada ketentuan secara 

jelas di dalam al-Quran dan as-Sunnah. Akan tetapi semua tergantung pada niat 

masing-masing. Menurut peneliti kebiasaan yang dipercayai oleh masyarakat 

Desa Majan Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung terhadap adat 

keletan tahun dalam melaksanakan perkawinan merupakan kebiasaan yang fasid,  

sehingga hal ini harus dihilangkan sedikit demi sedikit.   
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This research was motivated by the many people who, in this case, still 

believe in the existence of traditional marriage bans in carrying out marriages in 

Majan Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency. So it is interesting to 

study to find out what the marriage prohibition looks like in a review of Islamic 

law. 

The formulation of the problem: 1) How is the implementation of the 

traditional keletan year in marriage in Majan village, Kedungwaru sub-district, 

Tulungagung district? 2) How does Islamic law review the implementation of the 

traditional keletan year regarding harmony in marital relations in Majan village, 

Kedungwaru sub-district, Tulungagung district? 

This type of research is field research with a qualitative approach using 

descriptive methods. Data collection techniques: Observation, In-depth Interview, 

Documentation. Data analysis techniques: data condensation, data presentation, 

conclusion drawing/verification. Data validity checking technique: triangulation. 

The results of the study: 1) the implementation of this marriage is the 

same as other Javanese traditional marriage traditions, before carrying out the 

marriage of the Keletan , also preparing various things that are needed such as 

determining a good day for the implementation of the marriage, carrying out 

salvation or tahilal to pray deceased ancestors, as well as preparing other needed 

needs. This marriage custom is still carried out because the community thinks that 

if you leave this custom, bad things will happen to your family. 2) The review of 

Islamic law on the prohibition of traditional marriages in carrying out this 

marriage is not appropriate because it is not in accordance with the values adopted 

in Islamic teachings. Where to have bad prejudice first to the calamity that comes 

and becomes an obstacle to getting married. However, the marriage law is still 

valid because there are no clear provisions in the Qur'an and as-Sunnah. However, 

it all depends on the intentions of each. According to the researcher, the habit that 

is believed by the people of Majan Village, Kedungwaru District, Tulungagung 

Regency to the customary keletan  in carrying out marriages is a fasid habit,  so 

this must be eliminated little by little.   
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 الملخص
, مراجعة للشريعة ١٢١٠٢١٨٣١٦٤حميدة مخومة محمود سيتيا فوتري, 

لعام الزواج )دراسة حالة لقرية   الكيليتانالإسلامية فيما يتعلق بحظر 

فرضية. قسم   مجان ، منطقة كيدونغوارو ، تولونغاغونغ ريجنسي(.

قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية ، 

 نغ. المشرف: حوتبودين ايباك, عامل دين., ادلا جستري.تولونغاغو

 الإسلامية ،السنةالكيليتان عرف الزواج ، تحريم الكلمات المفتاحية:

هذا البحث مدفوع بالعديد من الأشخاص الذين في هذه الحالة الزواج ما 

لقرية مجان ، منطقة   في إجراء الزيجات  الكيليتانزالوا يؤمنون بمنع 

، تولونغاغونغ ريجنسي .لذلك من المثير للاهتمام أن تدرس لمعرفة  كيدونغوارو

 شكل تحريم الزواج في مراجعة الشريعة الإسلامية.

في الزواج في قرية مجان ،  الكيليتانالتقليدية ( ١صياغة المشكلة: 

(كيف تراجع الشريعة الإسلامية تنفيذ ٢منطقةكيدونغوارو ، منطقة تولونغاغونغ؟ 

فيما يتعلق بالانسجام في العلاقات الزوجية في قرية مجان ، منطقة ن كيليتان تاهو

 كيدونغوارو ، مقاطعة تولونغاغونغ؟

هذا النوع من البحث هو بحث ميداني بمنهج نوعي باستخدام الأساليب 

الوصفية. تقنيات جمع البيانات: مقابلة متعمقة ، ملاحظة ، توثيق. تقنيات تحليل 

ات ، عرض البيانات ، رسم الاستنتاج / التحقق. تقنية البيانات: تكثيف البيان

 التحقق من صحة البيانات: التثليث.

تنفيذ هذا الزواج هو نفسه مثل تقاليد الزواج التقليدية ( ١نتائج الدراسة : 

، كما أنه يجهز العديد من تحريم الكيليتان الجاوية الأخرى ، قبل القيام بزواج 

يوم جيد للزواج. تنفيذ النكاح ، أو الخلاص ، أو الأشياء اللازمة مثل تحديد 

الطهارة للصلاة ، لأسلاف المتوفين ، وتهيئة الحاجات الأخرى. لا تزال عادة 

الزواج هذه قائمة لأن المجتمع يعتقد أنه إذا تركت هذه العادة ، فستحدث أشياء 

في لتقليدي ( إن مراجعة الشريعة الإسلامية بشأن تحريم الزواج ا٢سيئة لعائلتك . 
إجراء هذا الزواج ليست مناسبة لأنها لا تتفق مع القيم المعتمدة في التعاليم 

الإسلامية. حيث يكون التحيز السيئ أولاً على المصيبة التي تأتي وتصبح عائقاً 

أمام الزواج. ومع ذلك ، لا يزال قانون الزواج ساري المفعول لعدم وجود أحكام 

مع ذلك ، كل هذا يتوقف على نوايا كل منهما. وفقاً واضحة في القرآن والسنة. و

للباحث ، فإن العادة التي يعتقدها سكان قرية مجان ، منطقة كيدونغوارو ، 

عادة فاسدة في إجراء الزيجات هي كيليتان تاهون تولونغاغونغ ريجنسي إلى 
  لذلك يجب القضاء عليها شيئاً فشيئاً. ، 


